

## Kapolri Berharap Tahun Depan Indonesia Sudah Tinggalkan PPKM dan Kembali Normal

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo berharap agar di tahun 2023 situasi kehidupan masyarakat Indonesia dapat kembali normal.

Saat ini Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin sedang menghitung kembali risiko penghentian Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) untuk menentukan apakah masih diperlukan atau tidak.

Listyo berharap agar PPKM sudah tidak perlu lagi diberlakukan pada tahun depan dan kehidupan masyarakat kembali normal.

"Harapan kita tentunya ke depan, kita sedang menunggu bapak Menkes kemungkinan sedang melaksanakan penilaian kembali," ujar Listyo saat ditemui di Gereja Protestan Indonesia Barat (GPIB) Immanuel, Jakarta Pusat, Sabtu (24/12).

"Dan mudah-mudahan kita berdoa semoga tahun depan kita bisa meninggalkan semua aturan terkait

dengan pppk dan kembali ke kehidupan normal," imbuhnya.

Selain itu, Listyo juga mengungkapkan kegiatan ibadah Natal tahun ini mengalami peningkatan seiring dengan diizinkan menggelar ibadah secara langsung dengan kapasitas 100 persen.

"Kegiatan perayaan ibadah Natal tentunya mengalami perbaikan dan peningkatan. Kalau tahun kemarin ada pembatasan level PPKM ya, sehingga jemaat tidak bisa maksimal. Hari ini semua gereja melaksanakan dengan kapasitas 100 persen," ujarnya.

Listyo berharap dengan pelonggaran pasca pandemi dan kehidupan kembali normal bisa memberikan dampak positif pada kesejahteraan masyarakat.

"Dengan demikian aktivitas masyarakat lebih baik, perekonomian akan membaik dan tentunya kesejahteraan masyarakat semakin baik," katanya. ● **luis**

FOTO: ANTARA



**PENGAMANAN JALUR WISATA PUNCAK BOGOR**  
Anggota Brimob melakukan pengamanan di persimpangan Gadog, Ciawi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (25/12). Polres Bogor mengerahkan 1.109 anggota untuk pengamanan Natal dan tahun baru 2023, mereka akan disebar di sejumlah titik pengamanan seperti gereja, mall, tempat pariwisata dan fasilitas umum lainnya.

## Hari Pertama Operasi Lilin 2022 Terjadi 114 Kecelakaan Lalin, 18 Orang Tewas

JAKARTA (IM) - Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri mencatat terjadi 114 kecelakaan lalu lintas di Indonesia pada hari pertama digelar Operasi Lilin 2022, Jumat (23/12).

Operasi yang digelar Kepolisian dalam rangka mengamankan momen Perayaan Hari Natal dan Tahun Baru, dimulai sejak Jumat (23/12) hingga 3 Januari 2023.

"Kecelakaan seluruh Indonesia di hari pertama ada 114 kejadian," ujar Direktur Penegakan Hukum (Dirgakkum) Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri Brigjen Pol Aan Suhanan saat ditemui di Gedung N'TMC Korlantas Polri, Sabtu (24/12).

Aan mengungkapkan, akibat kecelakaan itu sebanyak 18 orang meninggal. Sementara itu, ada 10 orang luka berat, dan 123 orang luka ringan. Dari peristiwa tersebut, di antaranya adalah kecelakaan minibus yang terjatuh ke laut di Pelabuhan Merak yang terjadi pada Jumat (23/12) sekitar pukul 22.00 WIB.

"Itu untuk evaluasi ke depan, hari pertama operasi lilin," terang Aan.

Aan mengatakan, Korlantas Polri akan fokus mengantisipasi kepadatan lalu lintas di jalur wisata. Berdasarkan prediksi, arus mudik dalam rangka hari Natal dan Tahun Baru bakal meningkat pada hari ini.

"Kemungkinan ada ke tempat wisata, daerah Puncak maupun daerah wisata lainnya," katanya.

"Untuk Puncak, pagi ini sudah kita lakukan contra flow, di Ciawi ke Gadog karena ada peningkatan arus," ucapnya.

Tak hanya itu, Korlantas Polri juga akan fokus mengatur arus lalu lintas di tempat-tempat ibadah. Bahkan, rekayasa lalu lintas bisa saja dilakukan demi kelancaran umat kristiani menjalankan ibadahnya.

"Untuk nanti malam kita sudah fokus ke tempat ibadah, untuk jalur di sekitar tempat ibadah mungkin beberapa wilayah-wilayah ada yang dilakukan rekayasa lalu lintas untuk memperlancar di sekitar tempat peribadatan," jelas Aan. ● **luis**

## Tim Serse Narkoba Polda Metro Temukan 11 Hektar Ladang Ganja di Sumatera Utara

JAKARTA (IM) - Jajaran Direktorat Reserse Narkoba Polda Metro Jaya menemukan ladang ganja seluas 11 hektar di kawasan Panyabungan Timur, Kabupaten Mandailing Natal, Sumatera Utara, Sabtu (24/12).

Terungkapnya ladang ganja tersebut setelah dilakukan pengembangan kasus tindak pidana narkoba yang tengah disidik di wilayah DKI Jakarta.

"Ini puncak penindakan terhadap peredaran ganja selama tahun 2022 dengan tersangka pemilik lahan, kuli panggul, pembeli, kurir, dan pengendali," ujar Direktur Reserse Narkoba Polda Metro Jaya, Kombes Mukti Juharsa, Sabtu (24/12).

Ladang ganja tersebut berada di dua lokasi yang saling berdekatan. Ladang pertama diperkirakan seluas

tiga hektar, sedangkan untuk lokasi kedua seluas delapan hektar. Pohon ganja di dua ladang tersebut diduga telah berusia tiga sampai empat bulan, dan siap dipanen pada 2023.

"Usia tanamannya sudah tiga sampai empat bulan, sedangkan untuk usia panen umur tujuh bulan," kata Mukti.

Dari ladang seluas 11 hektar itu diperkirakan bisa menghasilkan 55 ton ganja basah dalam sekali panen.

Saat ini, penyidik masih akan melakukan pengembangan. Ladang ganja tersebut pun kini dalam penjurusan dan pengawasan Polda Metro Jaya dan Polres Mandailing Natal.

"Kalau dikalkulasikan sekali panen menghasilkan 55 ton ganja basah," pungkas Mukti. ● **luis**

# 12 | PoliceLine

FOTO: IM/FRANS



## KAPOLRI DAN PANGLIMA TNI TINJAU GEREJA DI MALAM NATAL

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Laksamana Yudo Margono memberikan keterangan pers saat meninjau Gereja GPIB Immanuel dan Katedral, Jakarta di malam Natal, Sabtu (24/12) malam. Kapolri mengungkapkan, Presiden Joko Widodo menginstruksikan TNI-Polri untuk bekerja maksimal dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat sepanjang perayaan Nataru (Natal dan Tahun Baru).

# 704 Personel Polri Dimutasi, Termasuk Kapolda Kepri dan Kapolda Bengkulu

Kombes Endra Zulpan tidak lagi menjabat Kabid Humas Polda Metro Jaya. Posisinya digantikan Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko.

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo melakukan mutasi terhadap 704 personel Polri menjelang perayaan Natal 2022. Kapolri menerbitkan empat surat telegram dari Kapolri terkait mutasi jajaran penjabat penegak

hukum tersebut. Kepala Divisi Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo membenarkan terbitnya empat surat telegram Kapolri tertanggal 23 Desember 2022 tersebut, yang berisi mutasi personel baik dalam rangka promosi,

demosi maupun pensiun.

"Benar informasi dari SDM," kata Dedi kepada wartawan, Minggu (25/12).

Empat surat telegram itu adalah, Surat Telegram Kapolri Nomor: ST/2774/XII/KEP./2022 sebanyak 21 personel, serta ST/2775/XII/KEP./2022 sebanyak 162 personel. Kemudian, ST/2776/XII/KEP./2022 sebanyak 374 personel, dan yang keempat ST/2777/XII/KEP./2022 sebanyak 147 personel

"Secara keseluruhan ter-

dapat 704 personel yang mutasi," kata Dedi.

Ia merinci personel yang dimutasi dalam rangka promosi adalah dua personel menjabat sebagai kapolda, yakni Brigjen Tabana Bagun sebagai Kapolda Kepri dan Irjen Armed Wijaya sebagai Kapolda Bengkulu. Satu personel mendapat promosi sebagai pejabat utama di Mabes Polri, yakni Brigjen Viktor Theodorus Sihombing, menggantikan Irjen Remigius Sigit Tri Hardjanto yang memasuki masa pensiun.

Kemudian, promosi kenaikan pangkat jabatan IB (setingkat jenderal bintang dua) sebanyak tujuh personel, jabatan IIA (setingkat jenderal bintang satu) sebanyak 24 personel, salah satunya polwan.

Selanjutnya, promosi jabatan IIB (perwira tinggi berpangkat Kombes) sebanyak 88 personel, jabatan IIIA1 (pangkat AKBP Mantap) sebanyak 74 personel dan jabatan kapolda atau IIIA2 sebanyak 146 personel, dua di antaranya anggota polwan.

Dalam surat telegram itu juga, ada 233 personel yang dimutasi dalam rangka penempatan, 27 personel dalam rangka pendidikan pengembangan pimpinan tinggi (Dikbangpimti), 21 personel satgas khusus, 77 personel pensiun dan lima personel dalam rangka demosi.

Polwan yang mendapatkan promosi, yakni Kombes Desy Andriani (Promosi Brigjen) menjadi Psikolog Kepolisian Utama TK. II SSDM Polri, AKBP Yessi Kurniati (Promosi jabatan kapolresta) menjadi Kapolresta Bukittinggi

Polda Sumbar. Selanjutnya AKBP Soliyah (promosi jabatan Kombes) menjadi Auditor Kepolisian Madya Tk. III Itwasda Polda Sulsel, AKBP Retno Prihawati (promosi jabatan Kombes) menjadi Atase Pol/Slo Divhubinter Polri.

Berikutnya lagi, AKBP Khodijah dapat promosi jabatan Kombes menjadi Kabidokkes Polda Riau, AKBP Wahyuni Sri Lestari dapat promosi jabatan Kapolres menjadi Kapolres Payakumbuh Polda Sumbar dan AKBP Herlina dapat promosi jabatan Kapolres menjadi Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak Polda Jatim.

"Mutasi hal yang biasa dalam organisasi sebagai tour of area and tour of duty dan penempatan serta promosi," ujar Dedi.

Beberapa nama pejabat Polri yang dimutasi dalam surat telegram yang baru diterbitkan itu, adalah Kombes Endra Zulpan, dari jabatan Kabid Humas Polda Metro Jaya dimutasi sebagai Kabagiantekpol Wakebid PPTIK STIK Lemdiklat Polri.

Sedangkan pengganti Zulpan untuk jabatan Kabid Humas Polda Metrojaya adalah Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko. Dia sebelumnya menjabat Kabagmanalis Romulmed Divhumas Polri.

Kemudian Kombes Ahmad Mustofa Kamal yang sebelumnya menjabat Kabid Humas Polda Papua, diangkat sebagai Kabagmitra Ropenmas Divhumas Polri, dan Kombes Alexander Sabar diangkat sebagai Kabagbanops Densus 88 Antiteror Polri. ● **luis**

## Kamaruddin Simanjuntak Tuding Ada Peran Tim Sambo di Balik Pelaporannya ke Polisi

JAKARTA (IM) - Advokat Kamaruddin Simanjuntak menuding ada campur tangan dari tim Ferdly Sambo dibalik pelaporannya ke polisi oleh aktivis Gerakan Rakyat Anti Hoaks (GERAH) Julliana.

Sejak menangani kasus pembunuhan Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J, Kamaruddin sudah hampir sepuluh kali dilaporkan ke polisi. Namun, laporan itu dimentahkan.

"Saya sejak menangani perkara Yosua, hampir 10 kali saya dilaporkan. Itu sudah sesuai dengan informasi intelijen bahwa saya akan selalu dilaporkan supaya dianggap memuaskan hati mereka," kata Kamaruddin kepada wartawan, Sabtu (24/12).

Laporan serupa juga pernah dilayangkan terhadap dirinya pada Agustus lalu. Saat itu, ia mengklaim, telah diperingatkan oleh rekannya di kepolisian bahwa akan menjadi "target" kelompok Ferdly Sambo, dengan memakai tangan lembaga swadaya masyarakat (LSM).

"Di bulan Agustus dilaporkan lagi saya, di Bulan September sudah di-warning sama teman-teman jenderal

(bilang) 'Hati-hati abang lagi ditarget sama grup-grup Sambo' yang tidak puas dan mereka akan meminjam tangan-tangan LSM," ujar Kamaruddin.

Berkaitan dengan laporan Julliana atas konten YouTube "Polisi Pengabdikan Mafia", Kamaruddin menduga hal tersebut ada peran dari tim Ferdly Sambo. Dugaan itu diperkuat lantaran ada sosok kuasa hukum Ferdly Sambo yang mencoba memprovokasi di sebuah konten Youtube Uya Kuya.

"Ada bahkan pengacara Sambo kemarin tertangkap basah, dia mengirim provokasi di Uya Kuya, ada WhatsApp-nya sudah saya screenshot dari wawancara yang bernisial AH," kata Kamaruddin.

Aktivis Gerakan Rakyat Anti Hoaks (GERAH) Julliana melaporkan selebritas Surya Utama alias Uya Kuya dan advokat Kamaruddin Simanjuntak ke Polres Metro Jakarta Selatan terkait unggahan konten YouTube "Polisi Pengabdikan Mafia".

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Endra Zulpan membenarkan adanya laporan tersebut dengan pelapor atas nama

Julliana. "Betul. Pelapor atas nama Julliana," kata Zulpan di Jakarta, Sabtu (24/12).

Zulpan mengatakan, Kamaruddin dan Uya Kuya dilaporkan pada Kamis pukul 17.00 WIB.

Laporan tersebut telah diterima oleh Polres Metro Jakarta Selatan dengan Nomor Laporan: LP/5020/XII/2022/RJS tertanggal 22 Desember 2022.

Adapun pasal yang dipergunakan kepada keduanya, yakni Pasal 28 (2) Jo Pasal 45 (2) UU ITE, Pasal 14, 15 UU Nomor 1 Tahun 1946 jo Pasal 207 KUHP tentang Penyebaran Berita Hoaks Melalui Media Sosial.

Dalam video rekaman kanal Youtube Uya Kuya, Kamaruddin memberikan pernyataan bahwa Kepolisian Indonesia sarang mafia. Ia menyebut polisi hanya mengabdikan kepada negara selama satu minggu, lalu mengabdikan pada mafia.

"Polisi rata-rata mengabdikan kepada negara selama seminggu, tiga minggu lagi mengabdikan pada mafia. Udah jujur aja enggak usah munafik," ucap Kamaruddin dalam video tersebut. ● **luis**

## 232 WISATAWAN TERJEBAK

### Cuaca Buruk, Polda Jateng Minta Warga Berhati-hati Berwisata ke Karimunjawa

SEMARANG (IM) - Kabid Humas Polda Jawa Tengah, Kombes M Iqbal Alqudusy meminta kalangan nelayan dan masyarakat yang akan melakukan wisata Karimunjawa, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, agar berhati-hati karena sedang terjadi cuaca buruk.

Akibat cuaca buruk, sebanyak 232 wisatawan terjebak di Karimunjawa, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, pada Sabtu (24/12).

Berdasar pengumuman Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Semarang, gelombang setinggi 4-6 meter berpeluang terjadi di Laut Jawa bagian tengah.

Sedangkan gelombang laut dengan ketinggian 2,5 - 4 meter berpeluang terjadi di sejumlah perairan Jawa Tengah seperti perairan Brebes - Pemalang, Pekalongan - Kendal, Semarang - Demak, Jepara dan Pati - Rembang.

"Menunggu dari Info BMKG bila memungkinkan untuk berlayar, Ditpolair selalu berkomunikasi dan bekerjasama dengan ASDP, PT pelayaran akan berupaya menjemputnya. Mereka masih bermalam di home stay yang ada di Karimunjawa," kata Iqbal dalam keterangannya.

melalui Ditpolair sudah melakukan langkah-langkah preventif seperti pemberian imbauan serta berkoordinasi dengan instansi terkait. Tim SAR Polda juga sudah disiagakan," tuturnya.

Sementara untuk di polrespolres jajaran Pantura, ungkapnya, sudah diinstruksikan untuk menggerakkan bhabin-kamtibmas untuk memberikan peringatan pada komunitas nelayan dan memonitor perkembangan situasi.

"Masing-masing polres sepanjang diinstruksikan bertindak sesuai kakerda (karakteristik kerawanan daerah masing-masing). Kita berupaya kondisi gelombang tinggi dan cuaca buruk di laut Jawa berdampak fatal atau hal-hal yang tidak diinginkan," jelasnya.

Lebih lanjut, Iqbal memberikan apresiasi pada perusahaan atau pihak-pihak yang telah mengambil langkah pencegahan untuk tidak beroperasi di saat kondisi laut tidak bersahabat.

"Seperti salah satu perusahaan transportasi laut yang mengumumkan pembatalan pelayaran ke Karimunjawa. Langkah-langkah pencegahan seperti ini perlu diapresiasi. Keselamatan masyarakat tetap paling utama," tuturnya. ● **luis**



## JALUR WISATA PUNCAK BOGOR RAMAI LANCAR

Dirgakkum Korlantas Polri Brigjen Pol Aan Suhanan (kiri) memantau arus lalu lintas melalui layar CCTV di ruang Traffic Management Control (TMC) Satlantas Polres Bogor, Puncak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (25/12). Menurut Sat Lantas Polres Bogor pada libur Natal jalur wisata Puncak Bogor ramai lancar.